

気が付くと、日が沈む時刻がずいぶん早まってきました。早いもので、今学期も残り2か月です。教室では、前向きに学習に取り組んだり、友達との交流を深めたりする姿が見られます。さて、6年生にとって、小学校生活最後の運動会が近づいてきています。競い合う楽しさや、仲間と一つのことを成し遂げる喜びを、存分に味わう一日となることを願っています。寒くなってきましたが、子供たちが元気に過ごせるよう、体調管理をどうぞよろしくお願いいたします。

# <11月の集金> 🛭

給食費

4,400円

修学旅行費

7,078円

合 計

11,478円

+ PTA 会費 (11月分) 200円

※ 11月1日(水)に引き落としさせていただきます。残高の確認をお願いいたします。



## 11月の学習予定

国 語 「心の世界」について考え、自分の考えを伝え合おう

説得力のある文章を書こう

社 会 日本の歴史

・町人の文化と新しい学問

・明治の国づくりを進めた人々

算 数 図形の拡大と縮小

およその形と大きさ

理 科 水よう液の性質

てこのはたらき

音 楽 豊かな表現をもとめて

図 エ くるくるクランク

家庭科 まかせてね今日の食事

体 育 とび箱運動

病気の予防Ⅱ

外国語 Let's think about our food.

道 徳 その人のために 郷土を大切に

働く喜び 心の美しさ

総 合 国際社会とのつながりを考えよう

### ☆もうすぐ運動会☆

6年生の種目は、「短距離走」「騎馬戦」「ソーラン節」です。涼しくなってきてはいますが、 運動会では、汗ふきタオルと水筒の準備をよろしくお願いいたします。それらを入れる体育 バッグの用意もよろしくお願いいたします

詳しくは、「運動会のご案内」や「プログラム」をご覧ください。

## 名古屋市科学館見学











10月6日(金)に名古屋市科学館に見学に行きました。興味をもって展示物を見たり、体験したりすることができました。分散学習の時間には、グループで時間を考えながら行動する姿も見られました。プラネタリウムでは、月や星の動きについて学習し、学びを深めました。

# 守山北中 AET の先生との交流









10月11日(水)に AET の先生の授業がありました。出身国であるイギリスについて話を聞いたり、英語で先生にたくさん質問をしたりすることができました。

### ネットモラル塾









10月18日(水)にネットモラルの安全・安心について学びました。グループチャットでのトラブルの事例を基に、どんなことに気を付けなければならないのかを考えました。

### 運動会に向けて









運動会に向けて、日々練習に励んでいます。 特に「ソーラン節」は、休み時間にも声を掛け 合って練習したり、友達同士で教え合ったりす る姿も見られました。

### 日々の学習









音楽では、旋律の重なりを大切にしながら「カ ノン」を演奏しました。家庭科では、ミシンを 使ってナップザックを制作しました。